

UNSER 4B-PROJEKT von Laura Waukmann

Als erstes haben die Nachmi-Kinder die Fläche, auf die das Hochbeet kommt, abgesteckt. In der Hofpause haben wir mit großen Spaten die Grasnarbe abgezogen. Die Gras-Ziegel haben wir dann hinter der Ruhezone zu einem Hügel gestapelt. Danach sind wir in Gruppen hinausgegangen und haben das Hochbeet aufgebaut. Einmal sind wir nach Murau gegangen und haben Äste und Laub gesammelt. Als wir wieder in der Schule waren, haben wir die Äste und das Laub ins Beet gegeben. Die Gras-Ziegel haben verkehrt draufgelegt. Ein anderes Mal haben wir Erde ins Beet gefüllt. So viel, dass es ganz voll war. Dann haben wir Tomaten-, Paprika-, Salat-, Gurken- und Kohlrabi-pflanzen eingesetzt. Wir haben auch Cola-kraut und Zwiebeln eingesetzt. Seit ein paar Wochen haben wir sehr leckeres Gemüse zu essen!

Hochbeet Baubericht von Julia Katharina Cerne

In der Nachmittagsbetreuung haben die Kinder aus der 4B die Fläche des Hochbeets abgesteckt. Danach wurden mit Spaten kleine Grasziegel ausgestochen. Dann sind kleine Gruppen von Mädchen hinaus gegangen, um das Hochbeet aufzubauen. Am nächsten Tag sind die Mädchen zu den Muraueu Äste und Laub sammeln gegangen. Als sie zurück gekommen sind haben sie die Äste und das Laub in das Hochbeet gegeben. Einen Tag darauf haben die Mädchen die Grasziegel verkehrt daraufgelegt. In der Nachmittagsbetreuung haben die Kinder aus der 4B die Erde in das Beet gegeben. Wieder einen Tag darauf haben alle Kinder der 4B in kleinen Gruppen einige Pflanzen eingesetzt. Es waren einige Tomatenpflanzen, Gurkenpflanzen, Salatpflanzen, Zwiebeln, Colakraut und Paprikapflanzen.

Jetzt hoffen wir, dass alles gut wächst.